

Konsep Dasar Kebutuhan Eliminasi

If you ally infatuation such a referred **Konsep Dasar Kebutuhan Eliminasi** books that will present you worth, get the utterly best seller from us currently from several preferred authors. If you want to comical books, lots of novels, tale, jokes, and more fictions collections are after that launched, from best seller to one of the most current released.

You may not be perplexed to enjoy all ebook collections Konsep Dasar Kebutuhan Eliminasi that we will utterly offer. It is not just about the costs. Its roughly what you need currently. This Konsep Dasar Kebutuhan Eliminasi , as one of the most effective sellers here will no question be in the middle of the best options to review.

Kesehatan Masyarakat dalam Perspektif Sosioantropologi - Dr. H. Darwis, M.Kes. 2017-12-31

Pendidikan telah ada sejak manusia pertama ada di dunia ini, dan akan berakhir sampai pada berakhirnya kehidupan di muka bumi. Oleh karena itu, pendidikan merupakan salah satu komponen yang sangat penting dan paling urgen dalam kehidupan manusia. Manusia, dengan bekal akal fikiran atau rasio yang dimiliki serta status dan perannya sebagai 'mahluk belajar', terbukti telah mampu mengelola dan memanfaatkan hidup dan kehidupannya dalam, dengan dan melalui belajar. Sadar atau tidak sadar, langsung atau tidak langsung, suka atau tidak suka, manusia telah dan akan terus belajar mengelola dan memanfaatkan kehidupannya baik dalam kerangka menjalani dan mempertahankan hidup maupun dalam menciptakan perubahan-perubahan tatanan hidup yang lebih baik dan berharkat martabat. Manusia dengan kualitas-kualitas yang dimiliki, akan terus berhadapan dengan berbagai permasalahan dan tantangan dalam hidup dan kehidupannya, akan terus berhadapan dengan realitas atau kenyataan-kenyataan baik yang sifatnya menyenangkan dan menggembirakan serta menguntungkan maupun yang sifatnya kurang/tidak menyenangkan, mengecewakan, menyedihkan, merugikan serta menyengsarakan. Dalam konteks tersebut, maka manusia dengan kualitasnya akan dipaksa ataupun dimotivasi untuk terus belajar, yaitu:

belajar memikirkan, belajar mengambil keputusan, belajar bertindak, dan pada akhirnya belajar menjadi manusia yang bijaksana, rasional atau berakal sehat dan cerdas. Kualitas-kualitas yang dimiliki berupa otak, akal fikiran dan kecerdasan emosional (rasio), nalar batin, mental, motivasi (kekuatan psikis), kompetensi (pengetahuan, keterampilan, pengalaman) serta indera (penglihatan, pendengaran, penciuman, perasaan) serta potensi-potensi diri lainnya, memungkinkan setiap orang atau manusia untuk mempelajari berbagai hal yang dihadapi selama masa atau sepanjang hidup dan kehidupannya; mempelajari beragam nilai-nilai dan norma-norma sosial budaya; mempelajari dan mentransfer ilmu pengetahuan dan teknologi; mempelajari keahlian-keahlian atau keterampilan-keterampilan tertentu; Manusia dengan kualitas-kualitas yang dimiliki, telah, sedang dan akan terus belajar berbagai hal mulai dari belajar bercocok tanam dan membudidayakan tanaman-tumbuhan (bertani dan berkebun), belajar memelihara atau membudidayakan hewan ternak (berternak), belajar mengelola dan memanfaatkan sumber daya alam dan lingkungan, belajar membuat peralatan atau sarana prasarana tertentu, belajar berdagang, belajar hukum, belajar politik, belajar manajemen dan lain sebagainya. Materi dalam Buku ini terdiri atas empat bagian atau bab, yang menguraikan tentang konsep belajar sepanjang hayat, antropologi dan sosiologi kesehatan, teori pendekatan

sosial dalam kesehatan, serta konsep dasar kesehatan dalam aspek-aspek sosial budaya serta hubungannya dengan ekologi.

Buku Ajar Asuhan Kebidanan Pada Masa Nifas Disertai Kisi-Kisi Soal Ujian Kompetensi - Juneris Aritonang, SST., M.Keb. 2021-04-01

Kehadiran buku ini diharapkan dapat memenuhi kebutuhan pembaca, khususnya para praktisi dalam bidang kebidanan, akan ulasan mengenai asuhan kebidanan pada masa nifas yang meliputi pemahaman konsep dasar tentang masa nifas, perubahan fisiologis dan psikologis yang terjadi selama masa nifas, kebutuhan dasar ibu pada masa nifas, respon orang tua terhadap bayi yang baru lahir, laktasi menyusui, budaya patriarki dalam asuhan kebidanan pada nifas, komplikasi pada masa nifas, serta dokumentasi asuhan kebidanan pada masa nifas. Selain itu, buku ini juga dilengkapi dengan kisi-kisi soal ujian kompetensi yang dapat menambah pemahaman pembaca akan materi yang disajikan di dalam buku. Buku Ajar Asuhan Kebidanan Pada Masa Nifas Disertai Kisi-Kisi Soal Ujian Kompetensi ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Praktikum Keterampilan Dasar Praktik Klinik -

Keperawatan Dasar 1 untuk Pendidikan Vokasi - Musrifatul Uliyah
2021-02-19

Buku Keperawatan Dasar 1 untuk Pendidikan Vokasi merupakan buku yang membahas tentang tentang konsep manusia dan teori kebutuhan dasar manusia, kebutuhan oksigenasi dan prosedur tindakan keperawatan, kebutuhan cairan elektrolit dan prosedur tindakan keperawatan, kebutuhan nutrisi dan prosedur tindakan keperawatan, kebutuhan eliminasi dan prosedur tindakan keperawatan. Buku ini dipertuntukan mahasiswa keperawatan atau pembaca yang ingin mempelajari dasar-dasar keperawatan khususnya terkait dengan kebutuhan dasar manusia dan prosedur tindakan keperawatan dasar. Dengan Bahasa yang mudah dipelajari, memungkinkan pembaca tidak merasa kesulitan untuk memahami semua materi yang tersaji dalam buku ini.

Konsep Kebutuhan Dasar Manusia, Kebutuhan Oksigenasi, Eliminasi Dan

Rasa Aman Dan Nyaman (Terintegrasi SDKI, SLKI, SIKI Dan SPO PPNI) - Azwalidi., A.Per.Pen., M.Kes 2022-04-01

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan yang Maha Esa, atas berkat dan rahmat-Nya, penulis dapat menyelesaikan penyusunan Modul Mata kuliah Keperawatandasar yang berjudul “ Konsep Kebutuhan Dasar Manusia, Kebutuhan Oksigenasi, Eliminasi Dan Rasa Aman Dan Nyaman Lengkap Dengan Standar Prosedur Operasional ” . Modul ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Kami menyadari dalam pembuatan Modul ini masih banyak terdapat kekurangan. Oleh karena itu kritik dan saran yang bersifat membangun sangat kami harapkan. Besar harapan kami agar Modul ini dapat menjadi bahan bacaan yang bermanfaat demi peningkatan mutu pendidikan khususnya Program Studi Diploma 3 Keperawatan.

Modul keperawatan anak 1 - Sapariah Anggraini 2020-05-26

Praktek belajar klinik mata ajar keperawatan anak merupakan penerapan dari konsep, prinsip, teori, dan model keperawatan anak dalam berbagai tatanan pelayanan kesehatan. Dengan pengalaman belajar klinik ini peserta didik mampu menerapkan proses keperawatan pada anak sakit maupun sehat serta keluarga di tatanan masyarakat. Permasalahan yang sering muncul bila anak dirawat di rumah sakit (hospitalisasi) adalah stress psikologis serta regresi karena kecemas anak akibat perpisahan dengan lingkungan keluarga serta temannya. Namun bila anak sakit dirawat di rumah, orang tua sering kali tidak mengetahui adanya masalah kesehatan, hal ini mengakibatkan waktu anak untuk dapat tumbuh dan berkembang menjadi berlalu begitu saja tanpa ada stimuli dari orang tua. Untuk mengatasi permasalahan ini diperlukan strategi khusus untuk meminimalkan dampak hospitalisasi. Proses tumbuh kembang tetap distimuli agar optimal sesuai tahap tumbuh kembangnya.

BUKU AJAR KEPERAWATAN DASAR -

Keperawatan Dasar membahas seputar Teori kebutuhan dasar manusia, Teori kebutuhan dasar manusia menurut Maslow, Faktor-faktor yang mempengaruhi pemenuhan kebutuhan dasar manusia, Kebutuhan oksigenasi, Kebutuhan cairan & elektrolit, Kebutuhan nutrisi, Kebutuhan eliminasi, Kebutuhan aktifitas, Kebutuhan istirahat dan tidur, Kebutuhan

keseimbangan suhu tubuh, Kebutuhan seksual, Kebutuhan perawatan diri, Kebutuhan rasa aman dan nyaman: Nyeri, Menjelang ajal, Kebutuhan memiliki dan dimiliki, Kebutuhan harga diri, Kebutuhan aktualisasi diri.

Keterampilan Klinik Praktek Kebidanan - Retno Dewi Priskusanti

2022-07-29

Keterampilan dalam observasi dalam komunikasi tentu dipengaruhi beberapa faktor yang dapat mendukung ataupun menghambat jalannya komunikasi, baik dari bidan sebagai konselor maupun klien. Salah satu point sebagai konselor yang mempengaruhi dalam keterampilan observasi adalah mendengarkan aktif. Mendengarkan (*attentive listening*), Seorang petugas kesehatan yang mendengarkan klien tidak saja memakai telinganya tetapi seluruh dirinya. Ia memfokuskan seluruh perhatiannya tidak hanya pada apa yang disampaikan klien tetapi bagaimana klien menyampaikannya.

KONSEP DASAR KETERAMPILAN KEBIDANAN - Wahyudin Rajab, SKp,

M.Epid 2019-03-13

Buku ajar Konsep Dasar Keterampilan Kebidanan ini memberikan informasi kepada mahasiswa mengenai keterampilan dasar dalam praktik klinik kebidanan. Yang berisikan dan menjelaskan tentang Konsep dasar manusia sebagai (sistem adaptif, makhluk holistik), Kebutuhan Dasar Manusia, keterampilan pemenuhan kebutuhan dasar manusia, konsep sehat sakit, konsep diri, konsep stress adaptasi, kehilangan dan kematian, pencegahan infeksi, serta keselamatan pasien.

KONSEP DASAR KEPERAWATAN - Rukmini, S.Kep. Ns. M.Pd. M.Kes.

Candra Dewi Rahayu, S. Kep., Ns., M.Kep. Imelda Appulembang, MSN.

2021-03-10

Buku ini dapat digunakan sebagai bahan bacaan, materi pengajaran dan masukan dalam menyelenggarakan pelayanan keperawatan. Buku ini berisikan pemahaman awal penerapan konsep – dasar yang pada akhirnya digunakan sebagai bahan untuk implementasi dalam asuhan keperawatan baik bagi praktisi layanan keperawatan maupun akademisi bidang keperawatan.

Konsep Dasar Keperawatan Anak - Ferasinta 2022-02-12

Keperawatan anak merupakan keyakinan atau pandangan yang dimiliki

perawat dalam memberikan pelayanan keperawatan pada anak yang berfokus pada keluarga (*family centered care*), pencegahan terhadap trauma (*atraumatic care*), dan manajemen kasus. Keluarga merupakan unsur penting dalam perawatan anak mengingat anak bagian dari keluarga. Kehidupan anak dapat ditentukan oleh lingkungan keluarga, untuk itu keperawatan anak harus mengenal keluarga sebagai tempat tinggal atau sebagai konstanta tetap dalam kehidupan anak. Sebagai perawat, dalam memberikan pelayanan keperawatan anak, harus mampu memfasilitasi keluarga dalam berbagai bentuk pelayanan kesehatan baik berupa pemberian tindakan keperawatan langsung maupun pemberian pendidikan kesehatan pada anak. Selain itu, keperawatan anak perlu memperhatikan kehidupan sosial, budaya, dan ekonomi keluarga karena tingkat sosial, budaya dan ekonomi dari keluarga dapat menentukan pola kehidupan anak selanjutnya faktor-faktor tersebut sangat menentukan perkembangan anak dalam kehidupan di masyarakat.

Konsep Dasar Keperawatan - Diva Viya Febriana 2017-07-22

Buku ini berisi tentang Konsep Dasar Keperawatan, dimana sebagai perawat kita harus memahami konsep yang mendasari profesi kita. Buku ini dilengkapi dengan soal pretest dan post test, yang berfungsi untuk mengukur pengetahuan awal kita sebelum membaca isi dari buku ini, dan mengukur pengetahuan akhir kita setelah membaca buku ini, dengan begitu kita akan tahu apakah pengetahuan kita akan bertambah atau tidak. Konsep Dasar Keperawatan akan membuat kita bisa melihat dunia dan hubungan manusia secara unik.

Keterampilan Dasar Praktik Kebidanan -

KETRAMPILAN DASAR KEBIDANAN UNTUK MAHASISWA

KEBIDANAN - Widya Anggraeni, S.ST.,M.Kes 2023-01-18

Keterampilan dasar praktik kebidanan adalah kompetensi yang harus dimiliki oleh seorang bidan dalam memberikan asuhannya secara aman dan bertanggung jawab. Bidan sebagai pelaku profesi dituntut untuk memiliki standar kompetensi, standar kompetensi bidan sebagai acuan untuk melakukan segala tindakan dan asuhan yang diberikan dalam seluruh aspek pengabdian profesi bidan kepada individu, keluarga dan

masyarakat secara aman dan bertanggung jawab pada berbagai tatanan pelayanan kesehatan. Keselamatan dan kesejahteraan ibu secara menyeluruh merupakan perhatian yang paling utama bagi bidan. Bidan dalam memberikan pelayanan kesehatan bertanggung jawab dan mempertanggung jawabkan praktiknya. Buku ini hadir sebagai sebuah acuan dan solusi untuk memberikan asuhan kebidanan dasar.

Konsep Dasar Keperawatan -

Buku Ajar Konsep Dasar Keperawatan -

Dasar-Dasar Keperawatan Kesehatan Masyarakat -

KONSEP KEPERAWATAN DASAR - Erni Suprpti 2023-05-10

Buku Konsep Keperawatan Dasar adalah sebuah buku yang membahas tentang dasar-dasar keperawatan. Buku ini ditulis oleh para ahli keperawatan yang berpengalaman. Buku ini memberikan pemahaman dan aplikasi tentang konsep dasar keperawatan agar mampu memberikan keperawatan dasar pada tatanan praktek. Buku ini menguraikan konsep kebutuhan dasar manusia seperti kebutuhan eliminasi, kebutuhan cairan dan elektrolit, kebutuhan nutrisi, kebutuhan oksigenasi, kebutuhan aktivitas, kebutuhan istirahat dan tidur, kebutuhan psikososial dan spiritual, kebutuhan seksualitas, pemeliharaan personal hygiene serta konsep kehilangan dan berduka. Selain itu, buku ini juga menjelaskan pemeriksaan fisik yang bisa menjadi panduan khususnya mahasiswa keperawatan, dalam mengumpulkan data kesehatan pasien.

Keterampilan Dasar Kebidanan - Murti Ani 2022-06-28

“Keterampilan Dasar Kebidanan” secara komprehensif yang terdiri atas 13 bab, yaitu : 1) Konsep manusia dan kebutuhan dasar manusia; 2) Konsep sehat sakit; 3) Konsep stress adaptasi; 4) Manajemen nyeri; 5) Pencegahan infeksi; 6) Pemeriksaan fisik umum; 7) Prosedur pemenuhan kebutuhan dasar manusia; 8) Konsep dasar pemberian obat-obatan; 9) Pemberian cairan dalam praktik kebidanan; 10) Perawatan luka; 11) Teknologi dalam pelayanan kebidanan; 12) Resusitasi bayi dan dewasa; 13) Pertolongan pertama pada tersedak, tidak dapat bernafas,

perdarahan, luka bakar, terkena racun, cedera kepala dan leher, korban tenggelam.

Konsep Dasar Keperawatan - Budiono 2022-03-31

Buku Konsep Dasar Keperawatan merupakan buku yang sangat praktis dan aplikatif, dilengkapi dengan soal-soal yang dapat dipelajari secara mandiri oleh mahasiswa keperawatan, dan dapat dijadikan sebagai rujukan oleh dosen keperawatan dan praktisi keperawatan, baik yang bekerja di instansi rumah sakit maupun puskesmas. Buku Konsep Dasar Keperawatan ditulis dengan menggunakan bahasa dan teks yang sangat mudah dipahami. Disusun sesuai kebutuhan mahasiswa sehingga diharapkan mahasiswa dapat lebih memahami materi tentang Konsep Dasar Keperawatan. Buku ini membahas antara lain tentang konsep, sejarah, falsafah, peran fungsi, profesi keperawatan, model dan konsep perawatan, serta proses asuhan keperawatan.

Keperawatan Anak - Supriatin 2023-02-23

Konsep dasar keperawatan anak, Konsep keperawatan anak sehat, Konsep neonates esensial, Konsep asuhan keperawatan anak sakit, Konsep asuhan keperawatan pada anak dengan gangguan kebutuhan aktivitas patologis dari sistem persarafan dan muskuloskeletal, Konsep asuhan keperawatan pada bayi resiko tinggi, Konsep manajemen terpadu balita sakit (MTNS) di tatanan pelayanan kesehatan.

Konsep Dasar Keperawatan -

Kebutuhan Dasar Manusia - Aulia Fatmayanti 2022-03-05

Buku ini membahas tentang Konsep Manusia, Konsep Sehat Sakit, Stres dan Adaptasi, Prinsip Pencegahan Infeksi Dalam Praktik Kebidanan, Pemeriksaan Fisik, Kebutuhan Personal Hygiene, Aktivitas dan Istirahat, Asuhan Pada Klien yang Menghadapi Kehilangan berduka dan Kematian
Modul kuliah keperawatan dasar 1 - Musrifatul Uliyah Dkk 2022-08-07
Modul ini terdiri atas 5 bab dengan 10 topik, diantara bab berisi materi, seperti konsep manusia dan teori kebutuhan dasar manusia, kebutuhan oksigenasi dan prosedur tindakan keperawatan, kebutuhan cairan elektrolit dan prosedur tindakan, kebutuhan nutrisi dan prosedur tindakan, kebutuhan eliminasi dan prosedur tindakan keperawatan.

Konsep Dasar Keperawatan - Yunike 2022-11-01

konsep dasar keperawatan, tujuan keperawatan, organisasi keperawatan dan sejarah keperawatan, dll

ASUHAN KEBIDANAN PERSALINAN DAN BAYI BARU LAHIR -

Mahrumi, S.ST., M.Kes 2022-07-01

Buku panduan dari mata kuliah kebidanan dengan judul "Asuhan Kebidanan Pasca Persalinan dan Bayi Baru Lahir".

Clinical Handbook of Pediatric Nursing - Donna L. Wong 1986

Asuhan Kebidanan Pada Ibu Nifas - Miftakhur Rohmah 2023-02-21

Konsep dasar asuhan kebidanan masa nifas, Anatomi fisiologi ibu nifas, Adaptasi psikologis ibu nifas, Respon orang tua terhadap bayi, Penyulit dan komplikasi ibu nifas, Kebutuhan dasar ibu nifas, Pola asuhan ibu nifas, Bimbingan dan konseling pada ibu nifas, Deteksi dini kegawatdaruratan pada ibu dalam masa nifas, Konsep Dasar ASI Eksklusif.

Konsep & Metode Keperawatan (ed. 2) - Nursalam 2008

Konsep Dasar Dokumentasi Keperawatan -

Teknik Prosedural Konsep & Aplikasi Kebutuhan Dasar Klien -

Keterampilan Dasar Kebidanan (KDK) Konsep Dan Implementasi dalam Pelayanan Kebidanan - Yuni Fitriana 2018-12-04

Keterampilan Dasar Kebidanan (KDK) Konsep dan Implementasi dalam Pelayanan Kebidanan Karya Yuni Fitriana dan Ari Andriyani adalah buku penunjang belajar yang dikhususkan bagi para akademisi yang sedang mengenyam studi di bidang medis. Seorang bidan harus mengikuti dan menyelesaikan pendidikan bidan yang telah diakui pemerintah dan lulus ujian sesuai persyaratan yang berlaku, dicatat, diberi ijin secara sah untuk menjalankan praktik. Sehingga penting bagi sebuah lembaga pendidikan kebidanan memberi para mahasiswanya bukan hanya wawasan dan pengetahuan, namun juga etika dan moral. Penting bagi mahasiswa untuk selalu aktif ikut kompetisi apapun agar kita selalu berkembang. Kita bukan hanya dapat pengalaman tapi juga dapat rekan, sehingga bisa

melatih skil komunikasi serta memperluas relasi. Kalau kita sudah menjadi bidan, kita akan menjaga 2 nyawa jadi mengasah keterampilan itu sangat penting. Kelak kita punya tanggung jawab lebih untuk keselamatan nyawa ibu dan anaknya. Keahlian bidang yang pertama adalah melakukan pemeriksaan kehamilan. Selain itu, untuk anda yang ingin memiliki buah hati, anda dapat mendatangi bidan untuk berkonsultasi lebih lanjut. Bidan juga mampu membantu anda sebelum melahirkan seperti pemeriksaan rutin kandungan, Berikutnya adalah membantu Ibu selama proses melahirkan hingga pasca melahirkan. Lebih jauh webmd.com menambahkan bahwa bidan juga mampu membantu dalam perencanaan kehamilan yakni alat kontrasepsi. Bidan juga memiliki keahlian untuk membantu Ibu pada masa menyusui dan perawatan bayi yang lain. Pada buku ini akan diulas secara sistematis perihal kemampuan seorang bidan. Buku ini terdiri dari berbagai metode : BAB 1 : Konsep Kebutuhan Dasar Manusia (Kebutuhan Oksigenasi, kebutuhan nutrisi, Cairan & Elektrolit, Eliminasi, Personal Hygiene, Body Alignment, mekanika tubuh, posisi, ambulasi dan Mobilitas, Rasa aman & Nyaman (nyeri), istirahat & tidur). BAB 2 : Perkembangan Keluarga Berencana Di Indonesia BAB 3 : Program KIE Dalam Pelayanan KB BAB 4 : Pelayanan Kontrasepsi Dengan Berbagai Metode BAB 5 : Pembinaan Akseptor BAB 6 : Penanggulangan Akseptor Bermasalah BAB 7 : Pendokumentasian Pelayanan KB Detail Format : Soft cover Jumlah halaman : 210 halaman Tanggal terbit : 4 Desember 2018 Penerbit : Pustaka Baru Press Berat : 0.3 kg Lebar : 15 cm Panjang : 23 cm Bahasa : Indonesia ISBN : 9786023762293

Asuhan Keperawatan Onkologi Berdasarkan Teori Virginia Henderson - Ns. Fiora Ladesvita, M.Kep., Sp.Kep.MB 2021-02-10

Peran perawat onkologi sebagai pemberi asuhan keperawatan dapat dilakukan dengan memperhatikan kebutuhan dasar pasien secara detail dan terfokus, sehingga dapat memberikan asuhan keperawatan onkologi yang optimal. Perawat juga diharapkan dapat melaksanakan tindakan keperawatan berbasis bukti atau Evidence Based Nursing (EBN). Buku Keperawatan Onkologi ini memberikan gambaran bagaimana menyusun asuhan keperawatan pada pasien kanker berdasarkan teori keperawatan

Virginia Henderson. Konsep teori Henderson sangat tepat untuk dijadikan dasar dalam pemberian asuhan keperawatan pada pasien dengan keganasan agar lebih memandirikan pasien dalam memenuhi kebutuhan dasar guna melanjutkan kehidupan dan menerima penyakitnya. Pada pasien dengan tumor atau keganasan, pasien dapat mengalami perubahan kondisi fisik tubuh akibat pertumbuhan ganas sel kanker. Selain itu, pasien kanker sering mengalami perubahan emosional yang disebabkan oleh kecemasan akibat prognosis penyakit ataupun program pengobatan yang dijalani. Teori Henderson berfokus pada individu berdasarkan pandangan, yaitu jasmani (body) dan rohani (mind) yang tidak dapat dipisahkan. Penerapan teori keperawatan yang tepat dalam memberikan asuhan keperawatan pada pasien kanker akan dapat mengoptimalkan derajat Kesehatan pasien kanker tersebut. Semoga dengan adanya buku ini dapat meningkatkan pemahaman mahasiswa dan perawat dalam memberikan asuhan keperawatan pada pasien kanker.

Modul Praktikum Keperawatan Dasar I -

Buku Ajar Kebutuhan Dasar Manusia - Aziz Alimul Hidayat 2015-12-14

Buku ini menjelaskan tentang konsep kebutuhan dasar manusia, proses keperawatan, asuhan keperawatan pada pasien dengan masalah personal hygiene, masalah kebutuhan seksual, masalah kebutuhan eliminasi, masalah kebutuhan aktivitas, masalah kebutuhan istirahat dan tidur, masalah kebutuhan keamanan dan kenyamanan, masalah kebutuhan oksigenasi, masalah kebutuhan cairan dan elektrolit, masalah kebutuhan nutrisi, masalah kebutuhan psikososial dan spiritual, masalah luka, dan prosedur pemberian obat

Konsep Dasar Keperawatan Anak -

Keperawatan Dasar I - Eti Rohayati, S.K.M., S.Kep., M.HKes 2021-02-13

Buku ini merupakan referensi yang tepat bagi mahasiswa keperawatan dalam mempelajari tentang keperawatan dasar, Beberapa materi yang disampaikan dalam buku ini di antaranya: konsep dasar keperawatan, konsep dan prinsip kebutuhan aktivitas dan latihan, konsep dan prinsip kebutuhan oksigenasi, konsep dan kebutuhan cairan, elektrolit dan

keseimbangan elektrolit, konsep dan prinsip kebutuhan istirahat dan tidur, pemenuhan kebutuhan nutrisi, konsep dan prinsip kebutuhan eliminasi, konsep dan prinsip kebutuhan rasa nyaman dan aman, serta konsep dan prinsip perawatan diri.

Keperawatan Dasar - Nurfantri 2022-09-26

Kompleksitas manusia merupakan gambaran bahwa manusia merupakan makhluk holistik yang terdiri dari unsur biologis, fisiologis, sosial dan spriritual. Setiap unsur saling mendukung, sehingga gangguan pada salah satu unsur, akan berdampak pada unsur yang lain. Unsur biologis, unsur ini memandang manusia sebagai susunan sistem organ tubuh yang saling berinteraksi untuk mempertahankan kehidupan, mulai lahir, tumbuh dan berkembang hingga mengalami Kematian Unsur psikologis, merepresentasikan manusia sebagai makhluk yang memiliki kepribadian, daya pikir, kecerdasan yang tergambar dalam tingkah laku Unsur sosial, memandang manusia sebagai makhluk sosial yang saling berinteraksi dan bekerjasama, kemampuan bertingkah laku yang sesuai dengan norma dan harapan yang berlaku baik sebagai individu, kelompok maupun masyarakat. Unsur ini sangat dipengaruhi oleh Unsur spiritual, manusia mempunyai keyakinan, pandangan hidup, semangat hidup yang sejalan dengan keyakinan yang dianut.

Keperawatan Dasar - Julwansa Saragih 2022-08-01

Buku ini disusun sebagai salah satu media pembelajaran bagi mahasiswa dalam mata kuliah “Keperawatan Dasar” yang menjelaskan kepada mahasiswa tentang Konsep dasar manusia, kebutuhan oksigen, kebutuhan cairan dan elektrolit, kebutuhan nutrisi, kebutuhan eliminasi, kebutuhan aktivitas, kebutuhan istirahat tidur, kebutuhan keseimbangan suhu tubuh, kebutuhan seksual, perawatan diri/personal hygiene,kebutuhan aman dan nyaman, kebutuhan menjelang ajal, kebutuhan dimiliki dan dimiliki, kebutuhan harga diri, kebutuhan aktualisasi diri.

Ilmu Dasar Keperawatan I - Debby Sinthania 2022-06-21

Buku dengan judul “Ilmu Dasar Keperawatan I” merupakan media pembelajaran, sumber referensi dan pedoman belajar bagi mahasiswa. Buku ini juga akan memberikan informasi secara lengkap mengenai

materi apa saja yang akan mereka pelajari yang berasal dari berbagai sumber terpercaya yang berguna sebagai tambahan wawasan. Pokok-pokok bahasan dalam buku bunga rampai ini mencakup: Sejarah keperawatan; Falsafah dan paradigma keperawatan; Keperawatan sebagai profesi; Kebutuhan dasar manusia; Konsep dan prinsip pemenuhan kebutuhan oksigen; Konsep dan prinsip pemenuhan kebutuhan cairan; Konsep dan prinsip pemenuhan kebutuhan nutrisi;

Konsep dan prinsip pemenuhan kebutuhan eliminasi; Konsep dan prinsip pemenuhan kebutuhan aktivitas dan latihan; Konsep pemenuhan kebutuhan istirahat dan tidur; Konsep dan prinsip pemenuhan kebutuhan rasa aman dan nyaman; Konsep dan prinsip kebutuhan suhu tubuh; Konsep dan prinsip luka dan perawatannya; Konsep dan prinsip kebutuhan seksual; Konsep dan prinsip pemberian obat-obatan; dan Tren keperawatan dimasa yang akan datang.